



PSIM Resmi Gaet Christian Gonzales

BOGOR (MERAPI) - Setelah bergabung dalam latihan lebih dari seminggu, penyerang naturalisasi asal Uruguay, Christian Gonzales akhirnya resmi menjalin kesepakatan untuk membela PSIM Yogya pada kompetisi Liga 2 musim 2019. Hal tersebut diumumkan oleh akun media sosial PSIM pada Rabu (1/5).

Dalam akun tersebut, disebutkan perkenalan selamat datang bagi striker yang musim lalu membawa PSS Sleman menjuarai Liga 2 musim 2018 lalu. "Tanpa banyak kata, sugeng rawuh Papito El Loco Gonzales," tulis akun PSIM.

Kehadiran Gonzales di skuad Laskar Mataram sebenarnya bukan hal yang mengejutkan. Selain sudah ikut dalam latihan di Bogor, pemain yang sempat masuk tim nasional Indonesia itu merupakan pemain ke-16 dari Bogor FC setelah beberapa pemain sebelumnya sudah diperkenalkan pada kesem-



patan sebelumnya. Gonzales sudah menjalani debut bersama PSIM pada laga uji-coba kemarin di Stadion Gemilang Magelang. Pada laga tersebut, PSIM takluk0-3.

Gonzales juga menjadi pelengkap deretan pemain bintang yang ada di PSIM, seperti Raphael Maitimo, Ichsan Pratama, Ahmad Hisyam Tolle, Rossi Nopriharis, Aditya Putra Dewa, Ngurah Nanak, Tedi Berlian serta eks kapten PSIM, Hendika Arga Permana.

Menurut CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto, rencana perekrutan Gonzales sudah melalui pertimbangan pelatih pada kesempatan sebelumnya. "Meski tergolong senior tapi pengalamannya tak perlu diragukan lagi. Dengan jam terbang tinggi itu, menjadi pertimbangan kuat bagi kami untuk menggunakan jasanya," ungkapnya, beberapa waktu lalu.

Sebagai pemain berpengalaman di PSIM saat ini, Gonzales diharapkan mampu menularkan ilmu pada pemain-pemain muda lainnya. Dengan adanya penyerang-penyerang muda seperti Rossi maupun Rudyana, tentu kehadiran Gonzales menjadi alternatif lain di lini depan skuad besutan Vladimir Vujovic.

Meski demikian, banyaknya pemain bertabur bintang yang menghiasi PSIM pada musim ini, masih belum bisa ditonton oleh supporter. Tak kunjung berlatih di Yogyakarta akibat pandemi PSIM banyak yang sudah tidak sabar melihat pemain bintang di tim kebanggaannya untuk berjuang pada kompetisi musim ini.

"Ya kami masih tunggu lapangan. Begitu sudah siap, tentu akan kami pindah ke Yogya untuk latihannya. Kami juga berharap bisa segera melakukan pertandingan uji coba di Yogya dan dilihat langsung oleh supporter," imbuh Bambang. (Oro)-f



Cristian Gonzales berpose bersama Bambang Susanto.

MERAPIHISTIMEVA

Instansi

Nilai Berita

Sifat

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005